

Résumé du PFE : sous titre: Enquête sur l'utilisation des antibiotiques chez le poulet de chair dans la région d'Azazga-(Tizi Ouzou)

Résumé :
Une enquête a était effectuée, auprès de 25 éleveurs de poulet de chair dans la wilaya de Tizi-Ouzou, pour objectif d’en savoir plus sur l’utilisation des antibiotiques et les conditions d’élevage.  Nous avons constaté, que les antibiotiques sont la catégorie médicamenteuse la plus employée lors des traitements, ceci est dû à l’émergence des maladies d’origine bactériennes dans les exploitations visitées. L’enquête nous a révélée que l’administration des antibiotiques est assurée par l’éleveur lui-même tout en respectant la durée du traitement et le délai d’attente dans la majorité des cas, ce qui confirme le bon encadrement des éleveurs par les vétérinaires de la région qui jouent un rôle important dans la sensibilisation sur les risques d’usage anarchique des antibiotiques sur la santé publique et animale


Abstract:
A survey was conducted, from 25 broiler breeders in the wilaya of Tizi-Ouzou, aims to learn more about the use of antibiotics and culture conditions. We found that antibiotics are the most widely used drug class in the treatment; this is due to the emergence of bacterial diseases in the farms visited.  Our investigation revealed that the administration of antibiotics is provided by the breeder, while respecting the duration of treatment and the waiting time in majority of cases, which confirms the proper guidance for farmers by veterinarians in the region play an important role in raising awareness about the risks of uncontrolled use of antibiotics in animal and public health

